



Mi Universidad

***Nombre del Alumno: Esmeralda
Pérez Velázquez***

Nombre del tema:

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: salud publica

Nombre del profesor:

***Nombre de la Licenciatura: Lic.
Enfermería***

Cuatrimestre: 3er cuatrimestre

Bases conceptuales de enfermería comunitaria

¿Qué es?

El cuidado enfermero con enfoque comunitario es un modelo de atención que responde a las necesidades de comprender e integrar el cuidado de la salud de las personas, familia y la propia comunidad, dentro del contexto de las relaciones en que viven.



Cuando un profesional médico o servidor de la salud incumple con sus deberes y ocasiona un daño a un paciente durante su ejercicio profesional, se considera que ha cometido una mal por lo que tendrá que enfrentar cargos en el área correspondiente al daño ocasionado.



Modelos y teorías de enfermería comunitaria

El modelo de enfermería comunitaria trata que las acciones estén guiadas a alcanzar la apropiación de los conocimientos, la adopción de hábitos y conductas saludables, la culturización de la salud, la participación ciudadana y la inter/extra-institucionalización de la salud. De mayor a menor nivel de abstracción los modelos y teorías de enfermería se dividen en meta paradigmas, filosofías, modelos conceptuales, grandes teorías, teorías y teorías de nivel medio.

Roles que cumple una enfermería comunitaria

Tiene un rol primordial en la visita familiar para la construcción del diagnóstico y la determinación de riesgos, así como en el establecimiento de un plan que pueda incluir actividades de prevención, promoción, recuperación y rehabilitación de salud.



Promoción a la salud de nola pender

Permite explicar el comportamiento saludable a partir del papel de la experiencia en el desarrollo del comportamiento. Y generar cambios en las conductas de las personas, dirigida a mejorar la calidad de vida mediante la promoción de la salud

Enfermería transcultural de Madeleine leininger

un área formal de estudio y trabajo centrado en el cuidado y basado en la cultura, creencias de la salud o enfermedad, valores y prácticas de las personas, para ayudarlas a mantener o recuperar su salud, hacer frente a sus discapacidades

Fortalecer la prevención y control de enfermedades. Diagnóstico y evaluación de pacientes. Cuidado y seguimientos a casos de enfermedades ya encontrados. Brindar atención primaria a las personas de la comunidad.



Teoría de déficit del autocuidado Dorothea orem

Conjunto de acciones intencionadas que realiza la persona para controlar los factores internos o externos, que pueden comprometer su vida y desarrollo posterior.

Permite definir el campo de actuación enfermería en la atención que ofrece tanto a las personas (Agencia de Autocuidado-AgAC) como a sus cuidadores (Agencia de Cuidado Dependiente-AgCD) para la satisfacción de sus Demandas de Autocuidado (DAC).



Comunidad y familia

Funciones de familia

El apoyo que ofrece la familia es el principal recurso de promoción de la salud y prevención de la enfermedad y sus daños, así como el más eficaz que siente y percibe el individuo frente a todos los cambios y contingencias a lo largo del ciclo vital en el contexto social.

El enfoque familiar en salud significa la consideración de la familia en las políticas, en las normativas, en los planes y programas, en la organización de los servicios de salud y en el desempeño de las funciones asistenciales, comunitarias, docentes e investigativas de los profesionales de la salud.

Modelo de sistema de Betty Neuman.

postulación de la enfermería basada en la relación del individuo con el estrés, su respuesta a esta emoción y los factores reconstituyentes dinámicos en la naturaleza.



- **Participación comunitaria**

El entorno interno es intrapersonal e incluye todas las interacciones interiores del cliente.

El entorno externo es interpersonal o extrapersonal, todos los factores surgen del exterior del cliente.

Principio que relaciona la simetría de un efecto observable con la simetría de la causa y la simetría del cristal.



Entrevistar a los pacientes y documentar la historia clínica básica. Organizar y programar citas. Actualizar y archivar las historias clínicas y los informes del seguro.

Conclusión



la enfermería en cuidados comunitarios es una disciplina fundamental para promover la salud y el bienestar de las comunidades. A lo largo de los años, se han desarrollado diversas teorías y modelos que guían la práctica de enfermería en este ámbito. Estas teorías y modelos se centran en comprender las necesidades de la comunidad, evaluar los factores sociales y ambientales que influyen en la salud, y diseñar intervenciones adecuadas para mejorar la calidad de vida de los individuos y grupos dentro de la comunidad.